
Le syndicat intercommunal des eaux du 
nord est de Lyon (SIENEL) regroupe les 
communes de Neyron, Miribel, SaintMaurice 
de Beynost et Beynost. La délégation de 
service public (DSP) précédente s'est ache-
vée en décembre 2010. Avec l'aide d'un 
bureau d'étude, le SIENEL a analysé quelle 
serait la meilleure solution possible pour la 
gestion de l'eau: passer en régie directe en 
exploitant le réseau ou continuer la DSP 
comme auparavant. Au vu de la taille du 
syndicat, il a été décidé de rester en DSP. 
Huit candidats se sont présentés, la SDEI, 
délégataire précédent a été à nouveau  
retenu. Cette délégation durera 11 ans.   
Ce qui va changer:  le SIENEL a négocié 
pour obtenir une nette amélioration des 
prestations et du rapport qualité prix. Le 
droit d'accès au réseau pour les 
nouveaux abonnés est supprimé. 
La société va mettre en place un 
système de télé relève sur tout 
le réseau. Des têtes émettrices 
seront installées sur chaque 
compteur qui vont renvoyer des 
informations sur la           
consommation. Ce procédé    
permet de relever les compteurs à distan-
ce, de détecter les fuites, les retours sur 
réseau et les fraudeurs. Les abonnés seront 
prévenus en cas de consommation anorma-
le et pourront consulter leur consommation 
sur internet. En parallèle des systèmes de 
détection à base de capteurs phoniques 
seront installés pour détecter des fuites sur 
le réseau et améliorer ainsi ses performan-
ces. Le délégataire prendra à sa charge le 
remplacement des branchements plomb qui 
restent sur le territoire du syndicat. Il    
investira environ 100 000 € par an pour le 
renouvellement des installations de      
pompage et la qualité de l'eau. 
Le prix de l'eau a été modifié pour          
permettre au syndicat de renouveler le   
réseau actuel (environ 170 km) en 70 ans 
au lieu de 100 ans actuellement. Le prix de 

l'abonnement sera réduit ce qui  favorise-
ra les gens qui consomment peu d'eau : la 
part de facturation correspondant au  
délégataire et au syndicat baissera pour 
ceux qui consomment moins de 130 m3 
par an (env. 80% des usagers ). Le but est 
d’encourager les économies d'eau. 
Les orientations pour l'avenir : après la 
suppression des branchements plomb d'ici 
la fin 2012, le SIENEL investira dans la 
recherche d'une ressource de secours et 
dans la lutte contre les pollutions diffuses 
(nitrates et pesticides). En cas de pollu-
tion du canal de Miribel, les puits du four 
à Chaux seraient rapidement contaminés. 
Il existe 2 solutions de secours : utiliser 
une nappe indépendante dans le Grand 
Parc ou une interconnexion avec le Grand 

Lyon. Les études de   
faisabilité ont été effec-
tuées, il reste à compa-
rer les deux possibilités 
et à lancer les dossiers 
administratifs. La lutte 
contre les pollutions   
diffuses concerne les 
sources de Saint Maurice 

de Beynost. Une étude subventionnée par 
l'Agence de l'Eau a été lancée en 2010 et 
les résultats devraient être connus cette 
année. Il s'agit de déterminer l'aire d'ali-
mentation de ces sources puis d'inciter 
les différents utilisateurs (collectivités, 
agriculteurs, particuliers) à changer leurs 
pratiques pour diminuer ces pollutions. 
On peut regretter que ce soit les consom-
mateurs d'eau (les taxes de l'Agence de 
l'Eau sont prélevées sur votre facture, le 
SIENEL cofinance 
ces travaux) qui 
doivent payer pour 
lutter contre  les 
pollutions et pas 
les fabricants de 
nitrates et        
pesticides. 
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Journal édité par la 
mairie,  rue des Ecoles 
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Pierre GOUBET 
Rédaction, fabrication et 
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Equipe municipale de 
bénévoles 

HORAIRES 
DE LA DÉCHETTERIE : 

(Z. I. de la Tuilière à Miribel) 
 

Du lundi au vendredi :  
de 9 h à 12 h  

et de 15 h à 18 h 
Le samedi  :  

HORAIRES D’OUVERTURE DE LA MAIRIE 
   

lundi, mercredi, vendredi :  
8 h à  12 h et 14 h à  17 h 

mardi,  : 8 h à 12 h et 14 h à 18 h 
jeudi : 8 h à 12 h et 14 h à 19 h 

Tel. 04 78 55 14 08 
e-mail : echos@saint-maurice-de-beynost.fr 

http://www.saint-maurice-de-beynost.fr 
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AGENDAAGENDA  

d’avrild’avril  
Ven 1er : café théâtre     

Marcel Cochet, 20 h 30 
Dim 10 : randonnée au    
Pilat, organisée par le     

centre Marcel Cochet  
Sam 16 : journée botanique 
organisée par la Flore de 
l’Ain et Côtière Prim’vert, à 
l ’ I s le  Crémieu (38),          
inscription et informations 

au 04 78 55 11 32 
Mer 20 : « Fête du        
Printemps », organisée par 
le CCAS et l’ALSH, à la salle 

des fêtes. 
Sam 23 : fête des Œillets, 
organisée par CLARA, à la 

salle des fêtes, 20 h 30 
Dim 24 : chasse aux œufs à 
la Sathonette, organisée par 

le Sou des Écoles 
Jeu 28 : art floral au centre 

M.Cochet, à 14h et 20h 30 

ÉTATÉTAT  CIVILCIVIL  
 

 Naissances 

Gabriel SANCHEZ, le 2 mars 

Camil CHAUDESAIGUES, 

      le 9 mars 

Emma et Lilou PAGE REA,  

      le 9 mars 

Oksana LOBA, le 18 mars  
  Mariages   
Ahlam BELACHQER et 
Frédéric DANCOISNE, 26 mars 
Sarah KOUDRI et  
       Fouad OUATAH, 26 mars 
 
  Décès  
Georges SEGUY, le 1er mars 
Claire BARKATS 
    veuve ZERBIB, le 10 mars 
Gilberte MOURIER 
    veuve GARCIA, le 14 mars 
Michèle BALANDRAS,  
  le 17 mars 
Marcel BOILEVIN, le 23 mars 

PERMANENCESPERMANENCES  DESDES  ÉLUSÉLUS  
samedi de 10 h à 12 hsamedi de 10 h à 12 h  

2 avril : Robert Roche 
Adjoint aux sport et associations 

9 avril : Lydie Pons 
Adjointe aux affaires sociales 

16 avril : Éveline Guillet 
Adjointe à la voirie 

23 avril : Pierre Commarmot 
Adjoint à l’urbanisme 

30 avril : Catherine Briday 
Adjointe à l’enfance 

 

Dans la vie on ne maîtrise pas 
toujours tout ce que l’on   
aimerait. Les évènements ne 
s’agencent pas comme on le 
voudrait à certains moments. 
C’est pour cela que quand 
d e s  i m p o n d é r a b l e s             
surviennent, il faut bien    
s’adapter.  
Ainsi, indépendamment de 
notre volonté, votre journal 
du mois d’avril est distribué 
avec beaucoup de retard.  
Une imprimante que ne veut 
pas imprimer, des articles qui 
arrivent plusieurs jours trop 
tard voire qui n’arrivent pas… 
et toute la machine bien    
huilée s’enraille ! 
L’équipe qui travaille pour 
vous permettre de lire ces 
quelques  feui l les  es t         
constituée de bénévoles et ils 
mettent toute leur énergie à 
la  réa l i sa t i on et  la             
distribution des Échos. Les 
retards les chagrinent autant 
que les lecteurs. 
En vous souhaitant tout de 
même une bonne lecture de 
ce numéro. 
       Catherine Briday 
 

SYNDICAT INTERCOMMUNAL DES EAUX : CE QUI VA CHANGERSYNDICAT INTERCOMMUNAL DES EAUX : CE QUI VA CHANGER  

Ont participé à ce journal : 

 Jacqueline Accardo 

 Gérard Bargel 

 Catherine Briday 

 Joëlle Chanal 

 

 Jeanine Decoeur 

 Benoit Doré 

 Aveline Ghilardi 

 J-Claude Lazzaroni 

 

 Cémicha Mallem 

 Madeleine Josserand 

 Marc Micoud 

 Jacques Pallama 

 

 Frédéric Puaud 

 Aurélien Quillot 

 Françoise Roy 

 Robert Turgis 

Aire de captation 

LE CHANTIER DU CENTRE NAUTIQUE ARRÊTÉ !LE CHANTIER DU CENTRE NAUTIQUE ARRÊTÉ !  
 
L’ouverture du Centre nautique prévue au mois de novembre prochain devrait 
être repoussée d’au moins 6 mois ! En effet, le futur paradis des baigneurs était  
celui ...des dinosaures il y a 140 millions d’années.  
Vendredi 1er avril à 14h15, une pelleteuse qui mettait en forme les futurs espaces 
verts à l’entrée du centre nautique au forum des sports a mis à nu une série 
d’empreintes fossilisées de stégosaures. La procédure a alors été enclenchée. Le 
CNRS et l’Université de Lyon sont désormais sur les lieux et bien sûr les travaux 
sont arrêtés.  

 
 
 
 
 

 ici  

 

Reconnaissable à ses plaques osseuses sur le dos 
et aux pointes de sa queue le Stégosaure « lézard 
à toiture » vivait il y a 140 millions d’années 
(jurassique et crétacé). 7 mètres de long,             
3 mètres  de haut, mais un cerveau minuscule 
comme une bille le stégosaure était très lent et 
paisible, tout juste capable de brouter la          
végétation à sa portée.  

L’avis du spécialiste : 
Pour Philippe Baizin, directeur de recherche au laboratoire Paléo-environnement 
et Paléo-biosphère (CNRS / Université Claude Bernard Lyon 1), le site de        
Saint-Maurice-de-Beynost est exceptionnel. « Même si le contexte géologique est  
différent, le site se rapproche des découvertes réalisées ces deux dernières    
années dans le Jura (Plagne, Coisia, Belleydoux), où ont été observées de        
nombreuses empreintes de dinosaures. » 

 

Outre la découverte d’empreintes, des ossements fossilisés viennent d’être 
mis à jour et laissent supposer la présence d’une lagune tropicale remontant 
à la période du jurassique. 
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 Compte-rendu du 
conseil municipal 
du 24 février 

 A l e x a n d r e 
Ghuysen au DSTU 

Ça bouge à Saint

Ça bouge à Saint--M
auric

e
Mauric

e  

 Un vendredi haut 
en couleurs 

 Chasse aux œufs 
géante 

 Témoignage 

 Du nouveau au 
marché 

 É l e c t i o n s       
cantonales 

 Brèves de l’ALSH 

 S a i n t - M a u r i c e 
Tennis 

 Chez San Antonio 

 Bibliothèque 

 Expo de Claudine 
Guillermer 

 Fête de la       
musique 

 C lub  Ami t ié    
Loisirs 

 S y n d i c a t         
Intercommunal 
des eaux 

Supplément

Supplément  

 Budget 2011 
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COMPTECOMPTE--RENDU RENDU DUDU  CONSEILCONSEIL  MUNICIPALMUNICIPAL  DUDU  24 24 FEVRIERFEVRIER  20112011  
 
Finances : 
 
 Comptes administratifs. (Délibérations votées à l’unanimité) 
Service principal commune 

Section de fonctionnement :   3 128 579,29 € 
Section d’investissement :       84 271,91 € 

Soit un excédent global de clôture de :   3 212 851,14 € 
 
Service annexe de l’assainissement 

Section d’exploitation : excédent :      285 573,07 € 
Section d’investissement : excédent :            12 643,14 € 

Soit un excédent global de clôture de :      298 216,21 € 
 
 Comptes de gestion (établis par le percepteur). (Délibérations votées à l’unanimité) 
Service principal commune 

Section de fonctionnement : excédent :  3 128 579,23 € 
Section d’investissement : excédent :                  84 271,91 € 

Soit un excédent global de clôture de :    3 212 851,14 € 
 
Service annexe de l’assainissement 

Section d’exploitation : excédent :       285 573,07 € 
Section d’investissement : excédent :                   12 643,14 € 

Soit un excédent global de clôture de :       298 216,21 € 
 
 Bilan des cessions et acquisitions 2010.  
Monsieur le Maire informe l’assemblée de l’absence de cession et d’acquisition pour l’année 2010. Le conseil municipal 
prend acte de cette information. Délibération votée à l’unanimité 
 
 Affectation des résultats de l’exercice 2010.  (Délibérations votées à l’unanimité) 
Les résultats ayant été entérinés par le vote des comptes administratifs et confirmer par les comptes de gestion, il 
convient de les affecter à l’exercice comptable 2011 soit : 
 
Service principal commune 

Affectation excédent de fonctionnement en report au compte 002 :    3 026 805,48 € 
Affectation excédent d’investissement rn report au compte 001 :            84 271,91 € 

 
Service annexe de l’assainissement 

Affectation excédent d’exploitation en report au compte 002 :             285 573,07 € 
Affectation excédent d’investissement en report au compte 001 :           12 643,14 € 

 
 Vote des taux d’imposition 2011 des taxes directes locales.  
Conformément au débat d’orientation budgétaire, il est proposé une augmentation de 0,5 point pour une recette      
supplémentaire estimée à environ 59 000 €. Cela peut permettre de dégager des marges permettant le financement de 
dépenses imprévues. 

Taxe d’habitation : 11,54 % 
Taxe foncière sur les propriétés bâties : 10,58 % 
Taxe foncière sur les propriétés non bâties : 27.15 %            Délibération votée à l’unanimité 

 
 Budget primitif.  

Service principal commune 

Le budget 2011 a respecté la ligne de conduite décidée lors du débat d’orientation budgétaire : un fonctionnement au 

plus juste limité dans son augmentation aux dépenses incompressibles (fluides par exemple) pour permettre de       

conserver une capacité d’investissement intéressante dans les années futures sur des projets d’envergure comme la   

requalification du quartier des Folliets. Cette année, en investissement, l’accent est mis sur les travaux de voirie et sur 

l’entretien des bâtiments. 

Le conseil municipal, à l’unanimité, approuve le budget primitif qui s’équilibre en dépenses et en recettes par section 

comme suit :    Fonctionnement :  7 304 573.48 € 

Investissement :   4 441 612.42 € 

Service annexe de l’assainissement : 

Le budget annexe est principalement impacté en dépenses par une étude importante sur les réseaux de la « cité Toray » 

et les travaux nécessaires à prévoir dans ce quartier très « maillé ». Le budget primitif  s’équilibre en dépenses et en 

recettes par section comme suit :  

        Exploitation :  400 573,07 €                        Investissement :   396 587,21 €                   Unanimité. 

QUOI QUOI DEDE  NEUFNEUF  ÀÀ  LALA  BIBLIOTHÈQUEBIBLIOTHÈQUE  ??  
 

En mars le choix s’est porté sur des documentaires mais aussi sur des romans sortant de l’ordinaire comme ceux de 
la suédoise Katarina Mazetti, originale et iconoclaste, avec « Le mec de la tombe d’à côté »  suivi bien évidemment du 
«  Caveau de famille », de Félix J Palma «  La carte du temps ». Nous avons choisi aussi « Rose » de Tatiana de    
Rosnay, l’auteure de « Elle s’appelait Sarah » porté à l’écran en début d’année.  Un polar signé Harlan Coben «  Faute 
de preuve ». Deux terroirs ; « Le chant des martinets » de Joseph Gourgaud et « Le dernier de la paroisse » de Jean 
Anglade. 
Encensé par la critique «  Les 30 ans qui ont changé la Chine 1980/2010 » de Caroline 
Puel,          « Au cœur de l’antiterrorisme » par le très médiatique Marc Trévidic. Et enfin pour savoir 
« Comment on assassine nos paysans notre santé et l’environnement »  Isabelle Saporta  a écrit « Le 
livre noir de l’agriculture »  
 
Pour les enfants : dépaysement en Amérique du Sud avec des contes «  Le jeune homme et         
l’étoile »  «  Les indiens du Chiapas », des albums «  Martin le rat et Marion la souris » « Sous le soleil 
des mariachis ». Un livre jeu «  Mystère au Brésil »,  un documentaire «  Les cités d’or d’Amérique »,  un livre de        
recettes «  Le Maïs de Luisa » et enfin un DVD sur la Capoeira, art martial brésilien 

EXPOSITION DE CLAUDINE EXPOSITION DE CLAUDINE GUILLERMERGUILLERMER  
 
Depuis le 15 mars, des peintures de Claudine Guillermier, peintre 
amateur de Miribel, sont exposées à l’office du tourisme de la 
CCMP à Miribel. 
« Portraits choisis » : entre des regards chargés d’émotions par le 
grand âge et des sourires innocents de l’âge tendre, venez vous 
plonger dans l’intimité de portraits plein d’histoi-
res… 
Contact et renseignements : 
Office de Tourisme de la CCMP 
1104, Grande Rue - BP 251 
01702 Miribel cedex 
Tél: 04-78-55-61-16 Courriel: otsi.ccmp@free.fr 

Permanences de Mme Lydie Pons,  

adjointe aux affaires sociales : 
 
samedi 9 avril de 10h30-11h00 
lundi 11 et jeudi  21 avril  
           de 14h00 à 15h30 

suite page 3suite page 3  

DE DE NOUVELLESNOUVELLES  ACTIVITÉSACTIVITÉS  AUAU  CLUB AMITIÉS LOISIRSCLUB AMITIÉS LOISIRS  
 
Il y eut le repas des grenouilles à Miribel le 22 février, une cinquantaine de personnes y participaient, dans une       
ambiance amicale et pleine de joie; la nourriture abondante et très bien préparée, et le bon vin  faisaient scintiller 
les yeux et délier les langues. 
Suite à l'assemblée générale du 1er février, qui nous a apporté de nouvelles adhésions, le Club a décidé d'ouvrir une 
activité rando qui aura lieu en semaine. Yves Roux et Marie-Jeanne Bouillon sont chargés de l'organisation. Toutes les 
personnes intéressées sont les bienvenues. Elle aura lieu pour la première fois le lundi 18 avril, avec une randonnée au 
départ de Montluel, trois parcours seront proposés. Se renseigner     
auprès des responsables du Club. 
Le jeudi 7 avril, le Club organisera un petit concours de coinche en 
interne, ceci en vue de se tester pour l'organisation d'un concours   
grandeur réelle en Octobre. 
Le 18 mai, la chorale participera à la fête intergénérationnelle de   
printemps, sur le thème des continents, dès aujourd'hui, des chansons 
choisies sont répétées chaque semaine. 
Le repas de la Fête des mères aura lieu le 26 mai. 
Le voyage à Chamonix du 9 juin est ouvert dès à présent aux           
inscriptions. Claudine Barrot et  Olga Hadjadj peuvent vous donner 
toutes les précisions sur ce sujet. Le prix est fixé à 60 euros pour les 
membres du Club et 73 €  pour les extérieurs. 
Le voyage annuel de 4 jours se fera du 30 juin au 4 juillet, la destination sera les Pyrénnées  avec visite du Val d'Aran, 
du Pic du Midi de Bigorre, col du Tourmalet (haut lieu du Tour de France), Luchon, la Cascade d'Enfer, parc National 
d'Aiguestortes, sortie en 4X4, découverte de l'art Roman, repas dans une auberge de montagne.. etc. Gastronomie, 
culture et rigolade sont au programme. Inscrivez vous dès aujourd'hui, paiement en 3 fois. 

PRÉPARATION DE LA FÊTE DE LA MUSIQUEPRÉPARATION DE LA FÊTE DE LA MUSIQUE  
 

La municipalité de   
Saint-Maurice organise 
la fête de la musique le 
18 juin. 
Si des groupes de     
jeunes ou moins jeunes 
ont envie de se faire 

connaître, c’est le moment !!!! 
Prenez contact avec 
 Robert Roche 

au 04 78 55 09 98 
ou à la mairie au 04 78 55 14 08 

http://lrd.yahooapis.com/_ylc=X3oDMTVjcGNkYzdvBF9TAzIwMjMxNTI3MDIEYXBwaWQDdHhqeS5DX1YzNEh5TGozNGZRN1dyNTBITlFLNXpwQkFwdlJkNjAydDJhNnBwV1ZVeXFxdXc1THExeDAyVDNOT09BLS0EY2xpZW50A2Jvc3MEc2VydmljZQNCT1NTBHNsawN0aXRsZQRzcmNwdmlkA21uOTAyMktJY3Jwdlhhd3lRZ2ZUWGd3
http://lrd.yahooapis.com/_ylc=X3oDMTVjcjJibDU3BF9TAzIwMjMxNTI3MDIEYXBwaWQDdHhqeS5DX1YzNEh5TGozNGZRN1dyNTBITlFLNXpwQkFwdlJkNjAydDJhNnBwV1ZVeXFxdXc1THExeDAyVDNOT09BLS0EY2xpZW50A2Jvc3MEc2VydmljZQNCT1NTBHNsawN0aXRsZQRzcmNwdmlkA0RmcmtER0tJY3JvS0QwZmNOU2FYa3hz
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WEEK END RÉUSSI AU SAINTWEEK END RÉUSSI AU SAINT--MAURICE TENNISMAURICE TENNIS  
 
Le président Patrick Cattelin et son équipe de bénévoles ont largement contribué à 
ce succès : 14 finales ont eu lieu des 8/9 ans au 15/16 ans filles garçons. A noter 
que toutes les rencontres étaient arbitrées par de jeunes arbitres en formation. Un 
public nombreux était venu encourager et applaudir les finalistes. La présidente du 
comité de l'Ain, Florence Pocherons Luyat, et son secrétaire général Robert Granet 
ont été très satisfaits de l'organisation et de l'accueil tant sur le plan  humain que 
matériel. Ils ont remercié tous les cadres et les parents qui accompagnaient les    

enfants. 
Le comité de l'Ain  a proposé au   
P r é s i d e n t  P a t r i c k                        
Ca t t e l i n  l ' o rgan i sa t i on  des           
finales 2012 au Saint Maurice Tennis. 
En remerciant les instances                
départementales de la confiance qui 
est accordée à SAINT MAURICE TEN-
NIS, le Président indique que cette 
proposition sera abordée et soumise à approbation lors la prochaine  
réunion du bureau. 
Les remises de trophées ont été effectuées  en présence du maire et 
conseiller général sortant, Pierre Goubet, qui s'est  fait un plaisir de  

remettre la coupe à la Mauricienne  Kenza Madaci pour son 2ème titre consécutif de championne de l'Ain, titre acquis par 
une victoire face à Aurélie Farenc du club de Miribel. D'après des observateurs avertis, si Kenza veut conserver son titre 
régional, il lui faudra montrer plus de détermination et d'agressivité : elle en est capable..... 

ALEXANDRE GHUYSEN À LA DIRECTION ALEXANDRE GHUYSEN À LA DIRECTION DESDES  SERVICESSERVICES  TECNIQUESTECNIQUES  ETET  URBANISMEURBANISME  ((DSTUDSTU)) 
 
Après le secteur jeunesse, c’est celui de l’urbanisme et des services techniques qui  est en cours de réorganisation.  Après 
le départ de Denis Barbas (retraite) celui de Delphine Louvrier (contrat non renouvelé) et de Fabrice Terry (Mutation au 
Conseil général), la Commune a rapproché les secteurs de l’urbanisme et celui des services techniques avec une direction 
commune. Alexandre Ghuysen a été recruté pour ce poste. Marié, père de trois 
enfants, 47 ans, il vient du Conseil  Général  de la Loire où il était adjoint au 
chef de service territorial du secteur de l’Ondaine et du Pilat pour              
l’urbanisme.  Au sein du Ministère de l’Equipement dans différentes D.D.E., il a 
pratiqué différents métiers : bureau d’étude, Application du Droit des Sols 
(ADS), urbanisme réglementaire. C’est donc un technicien expérimenté et    
polyvalent qui a été recruté. Autre atout dans une commune de                   
4000 habitants, Alexandre Ghuysen a une formation de technicien du bâtiment  
il a débuté  sa carrière dans le privé en bureau d’étude, puis dans               
l’encadrement de chantier.  
La D.S.T.U. sera supervisée par deux  adjoints  au maire : Eveline Guillet 
(service techniques voirie et bâtiments) et Pierre Commarmot (urbanisme).  
Polyvalence et proximité. 
Si La Commune a choisi  Alexandre Ghuysen sur sa polyvalence et son           
expérience, le nouveau directeur du D.S.T.U. a choisi Saint Maurice  pour la variété des domaines de compétence.  
« La taille de la commune  permet d’avoir une vue d’ensemble. Je  souhaite surtout retrouver une proximité avec les      
collègues, les élus et les citoyens , une proximité qui manque dans les services départementaux » 
Les dossiers importants. 
La remise en état de la route de Tramoyes de la Cabane des Chasseurs au croisement avec la route du Mas Rillier 
( 200.000€),  la réhabilitation du quartier des Folliets (étude et trouver un accord de financement avec les bailleurs sociaux 
et la co propriété, la rénovation d’un court de tennis, la réfection des couvertures à la salle des fêtes et à l’école Jacques 
Prévert. Enfin le P.L.U ( plan local d’urbanisme) devrait être mis en révision dans les semaines à venir.  
Parallèlement à la révision du PLU, une étude globale sera menée sur le plan de circulation de Saint-Maurice de Beynost. 
Celle-ci étudiera l’évolution des différents types de trafics à l’intérieur de la commune pour permettre à terme une       
amélioration de la circulation, ainsi qu’une intégration des modes doux (circulations piétonnes, vélo…). Ces derniers seront 
pris en compte dans les futurs aménagements communaux.  

De gauche à droite : Alexandre Ghuysen, 
Corinne Martinez et Thierry Maure 

suite du conseil municipalsuite du conseil municipal  

Le public nombreux 

De gauche à droite :  
Pierre Goubet, Kenza et Patrick 
Cattelin 

DES MAURICIENS CHEZ SAN ANTONIODES MAURICIENS CHEZ SAN ANTONIO  
 
Le  pr in temps,     
enfin ! Le soleil et 
la bonne humeur 
étaient au rendez 
vous pour une 
agréable balade 
depuis Saint Chef 
jusqu'au château de 
Chapeau Cornu (!). 
19 bons marcheurs 
sont donc partis à 
la découverte du 
pays de Frédéric 
Dard, écrivain de la 
série des « San  
Antonio ». Après 
une « petite »    
r a ndonnée  de       

10 km,  le repas fut tiré du sac. L’après-midi fut 
consacrée à la visite 
du village moyenâ-
geux de Saint Chef, 
de sa magnifique ab-
batiale romane et de 
s e s  f r e s q u e s          
exceptionnelles. 

 
 

Transfert de la fonction budgétaire multi-accueil du budget CCAS vers le budget communal 

Avec la réorganisation des services liés à l’enfance, il convient pour plus de cohérence de rattacher au budget principal de 
la commune la fonction budgétaire du multi-accueil (crèche et halte-garderie). Délibération votée à l’unanimité 
 
Restauration municipale : modification des tarifs 
Une revalorisation des prix selon un indice déterminé étant prévue à la date anniversaire du contrat de délégation de      
service public, le conseil municipal, à fixe à 3,56 € le nouveau tarif de la restauration applicable aux usagers. Délibération 
votée à l’unanimité 
 
Avenant aux travaux de l’avenue du Mas Rolland 
Madame Guillet, adjointe aux travaux, informe l’assemblée qu’à la suite des adaptations en cours de chantier, des travaux 
non prévus au marché initial ont été réalisés.  Lot 1 – VRD : avenant positif de 18 976,77 € (augmentation de 5,50 %) 
Lot 3 - éclairage public : avenant positif de 7 008,76 % (augmentation de 10,16 %)       Délibération votée à l’unanimité. 

 
Demande d’aide à l’investissement C.A.F. 
Monsieur le Maire propose de voter une demande d’aide à la C.A.F pour certains projets d’équipements pour l’ALSH et   
l’EAJE. Délibération votée à l’unanimité 
 
Personnel : Modification tableau des emplois (Délibérations votées à l’unanimité ) 
Intégration du personnel du CCAS – Service Etablissement d’Accueil du Jeune Enfant (EAJE) au tableau des emplois          
permanents de la commune : Pour faire suite à la reprise de l’établissement d’accueil du jeune enfant dans le budget    
principal de la commune, il convient de modifier le tableau des emplois pour y intégrer les agents relevant de cette      
structure. 
Filière animation : Il convient de supprimer un poste d’adjoint d’animation 1ère classe à 29 h/semaine et de le remplacer 
par un poste d’adjoint d’animation 2ème classe à 28 h/semaine  
 
Questions et informations diverses 
Monsieur le Maire informe l’assemblée de l’avancement du dossier d’extension de la maison de retraite des Mimosas. Pour 
permettre cette extension sur les terrains à proximité appartenant à des personnes privées, les services municipaux        
travaillent actuellement à une étude à une procédure de déclaration d’utilité publique. 

JOURNÉE PORTES OUVERTESJOURNÉE PORTES OUVERTES  

Samedi 16 avril 2011Samedi 16 avril 2011  
 

 

 

 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
17 ter, route de Thil – 01700 SAINT MAURICE DE BEYNOST 
Web : www.club.fft.fr/saintmauricetennis 
Email : smt@9business.fr 

Tu viendras à la journée por-
tes ouvertes, « Spéciale École 
de Tennis » à Saint Maurice 
Tennis ? (à côté du boulodro-
me et de la future piscine) 

 

Bien sûr. C’est prévu de 14 heures 
à 17 heures. On pourra jouer au 
tennis avec d’autres enfants et 
des adultes du club qui font de la 
compét. En plus, ils passeront le 
matos. 

 

On pourrait même s’inscrire à l’école 
de Tennis à la rentrée, y’a un super 
prof. 

 

Amène tes parents, ils pourront 
découvrir aussi. 

http://www.saint-chef.fr/images/chapelle_des_anges.jpg?osCsid=1f22e0edbe63d8daaea78946ba14aa00


BRÈVES BRÈVES DEDE  L’ALSHL’ALSH  
 

 Lors des mercredis précédant les vacances d’hiver, les enfants ont pu découvrir, sur le thème des 
moyens de transport, les véhicules des pompiers et de la Police Municipale. Ils ont aussi assisté à des             
démonstrations de bmx. Pour conclure ils ont effectué une sortie vélo avec sensibilisation routière et une visite 
de l'aéroport de Saint Exupéry. Ils ont pu appréhender Saint-Maurice et son histoire par des contes itinérants 
avec Jeanine Decoeur. 
 
 Depuis la rentrée des vacances, le thème 
développé les mercredis est America Latina avec 
au programme : 
- initiation salsa, bachata, kuduro. 
- jeux sur les coutumes brésiliennes. 
- atelier cuisine et repas à thème. 
- sortie au Parc de la Tête d’Or avec découverte 
de la faune et la flore des pays chauds. 
 
 Résultats du concours de dessins pour la 
fête du printemps. Les gagnants sont : 
- pour les maternelles : Léandre Strick 5 ans 
- pour les élémentaires : collin strick 7 ans 
Les lots seront remis à l’occasion de la fête. 
 
 Vacances de Pâques : 
le centre sera ouvert du mardi 26 avril au vendredi 6 mai sur le thème : Ecolo Bricolo. 
Au programme : ateliers de bricolage et de construction, sensibilisation à la réduction des déchets et du tri   
sélectif, réalisation d'objet en matière recyclable, cuisine « bio », expériences scientifiques, visite de centre de 
tri et de déchetterie, création d'un compost, réalisation de jeux de cours pérennes en peinture, réalisation d'un 
projet art plastique et plantation dans le cadre du concours de fleurissement, musique végétale. 
 
Dates d'inscriptions : lundis 4 et 11 avril de 14 h à 17h et jeudis 7 et 14 avril de 14 h à 18h45. 

UN VENDREDI HAUT EN COULEURS ! UN VENDREDI HAUT EN COULEURS !   
   
Ce vendredi 18 mars après-midi a vu bon nombre de personnages insolites 
réunis à l’école élémentaire de Saint Maurice de Beynost. Pirates,       
indiennes, hippies, pompiers, danseuses de flamenco, clowns et bien 
d’autres s’y 
étaient donné 
rendez-vous. 
Même Spider-
man, Zorro et 
Blanche Neige 
avaient fait le 
déplacement.  
Il s’agissait 
bien sûr du 
second défilé 

de carnaval organisé par le Sou des Ecoles. Si quelques couacs ont      
quelque peu retardé le début de la manifestation (preuve qu’il faudra 
encore s’améliorer l’année prochaine), tous les enfants ont pu parader 
sur le podium sous les yeux d’un jury ébahi devant l’originalité des dégui-
sements proposés. Il n’était pas aisé de départager tout ce joli monde. 
A en juger par les cris de joie et rires des enfants, le Sou ne peut donc 
que se féliciter de cette manifestation. En plus, les bugnes confectionnées la veille ont toutes été vendues ! Membres du Sou, nous 
tenons à remercier tous les parents bénévoles et enseignant(e)s pour leur aide et vous donnons rendez-vous l’année prochaine pour 
une nouvelle manifestation. 

ÇA BOUGE À SAINT-MAURICE... 
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Quelques jours à réserver en Mai 
 

Le printemps est là. Il faut profiter 
du beau temps. 
Venez participer :    
-le 07/05 à la Randonnée de Marcel 
Cochet dans le cadre de la  belle    
rando de Décathlon. 
-le 15/05 à la fête du Grand Parc de 
Miribel Jonage. 
-le 29/05 à l’inauguration des       
sentiers pédestres réaménagés par 
laCCMP. 
Détails supplémentaires dans Les 
Échos de Mai. 

 BEYNOST MIRIBEL NEYRON SAINT-MAURICE  THIL 

Pierre GOUBET 
Divers Gauche 35,70 % 

30,10 % 35,50% 24,70% 52% 38,10% 

Caroline TERRIER 
UMP 27,20 % 

34,10% 26,90% 31,60% 15,80% 22,40% 

Patrick BOUCHARD 
FN 20,80% 

18,20% 21,20% 26,80% 19,20% 20,30% 

Bertrand NOUVELOT 
Ecologistes 12,20% 

14,80% 11,20% 13,90% 9,20% 14% 

Guy CORGIER 
PC 4,20% 

2,90% 5,30% 3% 3,80% 5,20% 

RESULTATS DES ELECTIONS CANTONALES , CANTON DE MIRIBELRESULTATS DES ELECTIONS CANTONALES , CANTON DE MIRIBEL  

  
1er tour 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2ème tour 

   Pierre Goubet est réélu comme conseiller général du canton de Miribel. 

 BEYNOST MIRIBEL NEYRON SAINT-MAURICE  THIL 

Pierre GOUBET 
Divers Gauche 57,10% 

48,50% 59,40% 42% 73,70% 59,40% 

Caroline TERRIER 
UMP 42,90 %  

51,50% 40,60% 58% 26,30% 40,60% 

 

CHASSE AUX ŒUFS GÉANTECHASSE AUX ŒUFS GÉANTE  
 
Le dimanche 24 Avril de 14h à 
17h aura lieu la seconde édition 
de la chasse aux œufs organisée 
par le Sou des Ecoles, toujours 
aussi dynamique. 
Ouverte à tous les enfants       
j u s q u ’ à  1 2  a n s ,  c e t t e              
manifestation se déroulera dans 
le cadre du Parc de la             
Sathonette. Chaque enfant devra 
alors être accompagné d’un parent et restera sous sa    
responsabilité. N’oubliez pas vos paniers : ils vous seront 
utiles pour la récolte ! 
Gratuite pour les enfants scolarisés à Saint Maurice (sur 
présentation du coupon d’entrée), l’entrée sera au prix 
de 1€ pour les extérieurs. 

TEMOIGNAGETEMOIGNAGE  
 
Suite à l’article « Don de vie, 
don de soi », une Mauricienne 
nous a envoyé ce petit          
message : « A 39 ans, après une 
opération difficile, j’ai reçu      
1 litre de sang, cela m’a permis 
de continuer à vivre et d’élever 
mes 4 enfants. Maintenant, je 
profite de mes 9 petits-enfants. 
J’ai également participé à       
45 dons de sang. Un de mes   
petits-fils, à 20 ans, a effectué 
son 1er don de sang. J’en suis 
très fière ». 

 
Saint Maurice de Beynost 

de 8h00 à 14h00 
sur le marché 

Place Ch. De Gaulle 
Samedi 7 Mai 2011 

Vente de Plants, Légumes et 
Fleurs 

ENCORE ENCORE DUDU  NOUVEAUNOUVEAU    AUAU  MARCHÉMARCHÉ  

  
Et bien elle est là Madame Micheline Vivier depuis samedi 
26 mars sur notre marché de St-Maurice de Beynost. 
Micheline : une grande spécialiste de toutes sortes de      
produits pas très connus : huiles d’olives, noix de         
macadamia, cranberries, plusieurs catégories               
d’olives (escabèches, marocaines, égyptienne, tunisienne, 
madrilène), piments et plein d’autres produits à découvrir.   
Micheline, avec sa bonne humeur, vous fait goûter ses   

délices pour vous les faire apprécier, 
vous propose des recettes, et vous 
con se i l l e  s u r  l e s  d i f f é ren t s                  
accompagnements. Venez écouter et   
découvrir ses magnifiques histoires sur 
les produits exotiques. 


